



Les jeux floraux

Les jeux floraux, également connus sous le nom de “Jòcs Florals” en occitan, sont une tradition littéraire qui remonte au Moyen Âge. Dédiés à la poésie et à la langue d’oc, ces jeux ont évolué au fil des siècles pour devenir un symbole de la préservation et de la célébration de la culture occitane.

RENCONTRE AVEC ADELINE BASCAULES-BEDIN, 21^e REINE DU FÉLIBRIGE

QUEL EST L’ORIGINE DES JEUX FLORAUX ?



Les jeux floraux ont été initiés au 14^e siècle à Toulouse, en réponse à la décadence de la langue occitane et à la montée en puissance du français. Les troubadours et les poètes locaux ont ressenti le besoin de promouvoir et de protéger leur langue.

Les poètes et les écrivains qui participaient à ces compétitions étaient récompensés par des fleurs en fonction de leurs talents littéraires. Les lauréats se voyaient décerner des violettes d’or, d’argent ou de bronze, selon le niveau d’excellence de leur œuvre.

QUE REPRÉSENTE POUR VOUS LE TITRE DE REINE DU FÉLIBRIGE ?



DE REINE DU FÉLIBRIGE ?

Il représente l'engagement et la transmission. Il est essentiel de bien connaître les traditions du territoire d'oc, constitué de 32 départements, pour endosser le rôle d'ambassadrice du Félibrige pendant sept ans. Je défends ses valeurs et transmets la pensée félibréenne afin de maintenir vivant ce patrimoine matériel et immatériel qui fait notre identité, notre force et notre lien. Si à l'origine la reine était principalement une représentation du féminin, l'incarnation de la muse qui inspire le poète, ce rôle a considérablement évolué.

Depuis 2022, elle prend place dans le bureau général et le conseil général du Félibrige. Je suis très fière d'avoir pu contribuer à ce changement. J'accompagne le Capoulié dans ses actions comme lors de la Santo-Estello où je préside la cour d'amour.

QUE SOUHAITEZ-VOUS APPORTER À L'ÉDITION 2024 ?

La Santo-Estello scénée a une saveur particulière car il s'agit de ma dernière en tant que reine. Je transmettrai l'année prochaine le rameau d'olivier, symbole de la reine, à la future nommée. Je souhaite que la Santo-Estello 2024 fasse vibrer une fois de plus notre âme félibréenne et nous permette de montrer que la langue d'oc est bien une langue vivante et que le Félibrige s'inscrit dans l'avenir !

DANS LA RUBRIQUE : «FESTIVAL DE LA SANTO-ESTELLO»

> SCEAUX ACCUEILLE LA SANTO-ESTELLO POUR LA TROISIÈME FOIS !

> LA SANTO-ESTELLO, QU'ES ACÒ ?

> UN PICHOT MOT D'ISTÒRI

> LE FÉLIBRIGE QU'ES ACÒ ?

> UN NOUVEL ENTRANT AU JARDIN DES FÉLIBRES

> MES DÉMARCHES

RESSOURCES

 [Règlement des Jeux Floraux - Santo d'Estello 2024 \(461.59 Kb.\)](#)





SANTO-ESTELLO

Épisode 4 : Les grands jeux floraux, qu'es acò ?

1 video

Publié le : 04/03/2024



MAIRIE DE SCEAUX
HÔTEL DE VILLE - 122 RUE HOUDAN
92330 - SCEAUX

 **01 41 13 33 00**

- ▶ LA MAIRIE RECRUTE
- ▶ DÉCLARATION DE CONFORMITÉ AU RGAA
- ▶ PLAN DU SITE
- ▶ PRESSE
- ▶ MENTIONS LÉGALES

LETTRE D'INFORMATION

Saisir votre adresse e-mail :

exemple@lorem.dom



✕ DÉSINSCRIPTION

HORAIRE D'OUVERTURE : Lundi, mardi, mercredi et vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30. Jeudi de 8h30 à 12h. Samedi de 9h à 12h : permanences de Sceaux info mairie et du service Population et citoyenneté.

RÉALISATION

STRATIS